



## Morena va por periodo extraordinario para sacar adelante reformas constitucionales de AMLO

En las últimas semanas, la mayoría de Morena en el Congreso se enfocó en aprobar las reformas a las leyes de Amparo y Amnistía



Ignacio Mier, coordinador de Morena explicó que buscarán un periodo extraordinario. (Foto: Twitter/NachoMierV)

Este martes 30 de abril concluye el periodo ordinario de sesiones en la **Cámara de Diputados** y el **Senado de la República**, por lo que **Morena** busca la posibilidad de convocar a un periodo extraordinario para aprobar el paquete de 20 reformas constitucionales que envió el 5 de mayo el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

En las últimas semanas, la mayoría de **Morena en el Congreso** se enfocó en aprobar las reformas a las **leyes de Amparo y Amnistía**, además de la creación del **Fondo de Pensiones del Bienestar** a partir de las cuentas de afores inactivas.

**Ignacio Mier Velazco**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, ha anunciado que la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** ha solicitado a la **Comisión de Puntos Constitucionales** un informe detallado respecto al estado actual de las iniciativas.